
Hola,

Me llamo Evelyn, no lo he vivido o tenido un caso cercano que haya pasado por la
enfermedad, aún así, creo que una cosa es verlo desde fuera y otra pasarlo en carne
propia.

A estas alturas y con la de casos que hay de mujeres con cáncer de mama, creo que las
revisiones deberían ser más a menudo para una detección precoz, y no esperar a que te
duela o sientas un bulto porque quizás a veces no se detecte a tiempo. Puedo entender
que las mujeres que lo padecen desde el minuto uno que se enteran o sospechan, su vida
cambia por completo, tanto para ellas como para sus familiares, incluso en el ámbito
laboral y creo que es un proceso donde debe prevalecer el apoyo de la familia.
Considero que las mujeres que consiguen superar esta enfermedad son unas luchadoras
a tope, porque no sólo deben enfrentarse a su nueva vida, sino a las dificultades de los
cambios físicos y psicológicos que se pueden presentar y sobre todo asimilar. Para mi la
familia y seres queridos son un factor importante donde deben ayudarlas, ya que no es un
proceso fácil adaptarse a esta nueva vida.
Animo a todas las mujeres que atraviesan por esta situación a luchar hasta el final y no
decaer en el proceso, habrá días mejores y otros que no se tenga ánimo de nada, es
entendible, pero jamás pierdan la esperanza ni la fe para continuar adelante, son
dificultades que se presentan, pero no hay que dejar que la enfermedad gane, sino la
fortaleza y ganar de vivir y continuar con la vida.

Un abrazo fuerte para todas :)


